

## **COMUNICADO DE PRENSA.**

### **APOYAMOS LOS DIÁLOGOS GOBIERNO - INSURGENCIAS Y LA LUCHA POR UN PROCESO DE PAZ CON JUSTICIA SOCIAL.**

El **Movimiento por la Constituyente Popular MCP**, como integrante del movimiento social y político **Clamor por la paz**, que realizamos conjuntamente con el Frente Amplio por la Paz, en Bogotá los días 15 y 16 de noviembre del presente año el **Encuentro Nacional por la Paz**, en donde tuvimos la oportunidad de expresar nuestras opiniones y compromisos con el proceso de paz con justicia social y además teniendo en cuenta los hechos sucedidos el día domingo 16 del mismo mes en el departamento del Choco con el General Rubén Darío Alzate Mora y sus dos acompañantes, que han llevado a que el Presidente de la Republica Juan Manuel Santos, suspenda los diálogos que se venían realizando en la Habana Cuba; expresamos a nuestros integrantes y a la opinión pública del país :

**1.-** Que, reivindicamos la paz con justicia social como un derecho del pueblo colombiano y como tal estamos comprometidos con todas las acciones políticas y de movilización social para que los diálogos del gobierno Nacional con las Farc-EP que también deben ampliarse con el ELN y el EPL, resulten unos procesos con resultados positivos que contribuyan a allanar el camino para la construcción y desarrollo del proceso de paz con justicia social, democracia y bienestar para todos los colombianos.

**2.-** Como movimiento político y conocidos los comunicados oficiales sobre los hechos sucedidos en el Choco, con el fin de evitar la especulación y caer en análisis y salidas equivocadas en una situación difícil y compleja en la cual el gobierno está colocándolos procesos de diálogos en la Habana; ratificamos nuestra posición de apoyo a los diálogos y al proceso de paz y de igual manera estamos convencidos que esta situación es una oportunidad para que demandemos desde el campo popular un cese bilateral de fuegos y de hostilidades y la derogatoria de toda la normatividad del gobierno que privilegia la guerra y persecución a los líderes políticos y sociales que confrontamos con la lucha sus políticas antidemocráticas y antipopulares.

3.- Que respaldamos y nos comprometemos a desarrollar las conclusiones del Encuentro Nacional de Paz y llamamos a todos los trabajadores y sectores sociales y populares del país a participar de las acciones de **movilización del 19 de noviembre**, cuando se cumplen dos años de apertura de diálogos en la Habana y se han programado en todas las ciudades capitales concentraciones de apoyo a este proceso, que para Bogotá está programado a las 9 a.m. en la carrera 7 con calle 32 y de igual manera para que nos **movilicemos masivamente en todo el país el 10 de diciembre en el día internacional de los derechos humanos** en una jornada nacional de lucha y apoyo a los procesos de paz con justicia social.

4—Que, ante la difícil y compleja situación que vive el país, nos corresponde a los demócratas, revolucionarios, organizaciones y personas progresistas contribuir a la construcción y fortalecimiento de un **Frente Político Amplio** de carácter popular y de masas, que con la movilización social y política trabajemos por cambios profundos y estructurales en el país para superar la profunda crisis económica, social y política que vivimos y que herramientas que están inclusive contempladas en la Constitución del 1991 como la Asamblea Nacional Constituyente ANC que nosotros caracterizamos debe ser de carácter democrático y popular nos deben ayudar a ello y poder así confrontar todas las políticas que atentan contra los trabajadores y pueblo en este segundo mandato del neoliberal y antipopular gobierno de Juan Manuel Santos.

**COORDINADOR NACIONAL DEL MOVIMIENTO POR LA CONSTITUYENTE POPULAR...MCP.**

**Bogotá. Noviembre 17 de 2014.**